



Mademoiselle Georgette Dubouloz et Madame Véronique Ruffieux-Métroz remercient les personnes qui se sont associées au décès de

Charles PRIMBORGNE

par leur présence à la cérémonie religieuse, leurs messages de condoléances et leurs dons à Caritas, de leurs témoignages de sympathie.

Elles remercient également le Conseil national et sa présidente, le Parti démocrate-chrétien suisse et son président, le Groupe parlementaire démocrate-chrétien aux Chambres fédérales et son président, le Parti démocrate-chrétien et le conseiller d'Etat Pierre-François Unger, à Genève, ainsi que Madame Hélène Braun d'avoir rappelé l'action politique du défunt.